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平成20年度決算

一般会計

　歳入 172億　452万円
　歳出 165億9,865万円

平成 20 年度決算額は…　　（万円未満切り捨て）

特別会計
　国 民 健 康 保 険 歳入 60億 2,796万円 歳出 55億9,949万円
　老　人　保　健 歳入 5億4,611万円 歳出 5億2,288万円
　農業集落排水事業 歳入 4億3,425万円 歳出 4億2,162万円
　公共下水道事業 歳入 8億7,554万円 歳出 8億6,431万円
　介　護　保　険 歳入 29億7,381万円 歳出 28億8,386万円
　介護サービス事業 歳入 390万円 歳出 285万円
　後期高齢者医療 歳入 3億1,962万円 歳出 3億　978万円

水道事業会計
　収益的収入 10億 　　　　円 収益的支出 10億6,795万円
　資本的収入 2億1,944万円 資本的支出 4億6,750万円

問　岩瀬駅前事業の総事業費と内

訳は。

答　総事業費は、現在の見込みで

は、人件費込みで23億6,900万円

です。内訳は、工事請負費が２億

8,200万円、委託関係が２億7,200

万円、土地購入費が３億3,100万

円、補償費がＮＴＴ関係を含め13

億6,700万円です。

問　土地の買収単価は幾らだった

のか。

答　買収単価は、計画地区に標準

地を設け、その土地に対して比準

表を用いて出しています。計画区

域での標準地の平米単価は４万

9,000 円です。

問　北学校給食センターは設備が古く、南

学校給食センターに統合するという話を聞

いているが、今後の見通しは。

答　給食センターの合併問題は、適正規模

検討委員会で昨年から精力的に検討いただ

いています。北学校給食センターの老朽化

が激しく、統廃合の答申が出ると伺ってい

ますので、答申を受け、市でも早急に方向

性を出していきたいと考えています。

問　小中学校の合併検討委員会の会議の進

捗状況は。

答　昨年の10月から委員の方々にご討議

いただき、小中学校の保護者全員対象のア

ンケート調査により、結論・集計的なもの

はでき上がっています。来年の3月をめど

に答申を出すよう進めています。

問　借地法改定コンサルティン

グに、業務委託する価値はある

のか。

答　借地の借りかえの更新、あ

るいは新規契約を検討するとき

の基準と考えていますので、ご

理解をと思います。

問　財産管理費中の清掃業務委

託料について、委託する場合、何

年ごとに見直し・選定を行って

いるのか。また、何社で入札をし

たのか。

答　清掃業務委託料は毎年更新

をしており、３社で入札を行い

ました。

問　７月 25 日に竣工式を行った

が、工事の完成が遅れた理由は。

答　用地の取得に一番期間がかか

りました。また、職員も地権者の

方々の考え方を尊重し、ご理解を

いただきながら、真摯に事を進め

たので時間がかかりました。

問　工事がまだ残っているようだ

が。

答　残工事は、間もなく完了する

トイレと市章を用いた時計塔を、

三角地に設置すれば完成になりま

す。

主な 質質質疑疑疑

問　金利が２％を超える市債があ

るが、今後の対応は。

答　金利2.026％市債は、早期に

検討し対応します。

問　副区長の報酬が、極端に少額

に感じられるが。

答　行財政改革の会議の中で、も

う一度検討させていただきます。

問　県租税債権管理機構負担金

340 万円について、不納欠損額が

あり、支払うだけの成果あるいは

採算が合うものなのか。

答　平成20年度は 1,199 万 39 円

の徴収実績があり、負担金は実績

として上がっていると解釈してい

ます。

問　桜川市の基金は、毎年取り崩

して予算を組んでいるが、現在の

残高はどれくらいか。

答　平成20年度の基金の残高は、

43 億 8,620 万 3,000 円です。

行財政行財政 岩瀬駅前事業岩瀬駅前事業

学　校学　校 業務委託業務委託

問　多目的ホールの敷地の

試掘時期は、予定どおり

だったのか。

答　試掘は、文化庁、県の文

化課と相談し進めました。

問　整備用地補償費が、１

件残っているが。

答　公有財産購入費のこと

かと思います。その件でし

たら、場所は岩瀬庁舎前通

り西岩瀬停車場十字路付近

です。

まちづくりまちづくり

　８月 25 日～９月４日までの会期で開催され、平

成 20 年度決算を中心に一般会計補正予算案や条例

案など、多岐にわたり質疑が行われました。
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